
Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 
 

1 

 

ATA DA 6.ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO 2º PERÍODO LEGISLATIVO 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS  COM PAUTA ESPECÍFICA– 
Em 17 de dezembro de 2019. Sob a proteção de Deus o Presidente declarou 
aberta a sessão.  A reunião foi presidida pelo Vereador Ricardo Carlos Hirt 
Junior e secretariada pela 1.ª Secretária Vereadora Elizabete do Rocio Piani.  
Aberta a sessão o Senhor Presidente solicitou ao Vereador Antonio Padilha 
para fazer a leitura do texto Bíblico. Após a leitura, o Presidente dispensou a 
chamada nominal justificando a falta por atestado médico da Vereadora 
Franciele Cararo Cabral e, tendo em vista a presença dos demais 
Vereadores passou-se a ORDEM DO DIA COM PAUTA ESPECÍFICA PARA 
DELIBERAÇÃO E VOTAÇÃO DOS SEGUINTES PROJETOS DE LEI: 
PROJETO DE LEI N.º 068/2019, do Executivo Municipal cuja súmula: 
“Autoriza o Executivo Municipal conceder reajuste salarial aos servidores 
municipais, e dá outras providências”. Colocado em discussão e deliberação 
em 2.ª votação o projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao 
Executivo Municipal para SANÇÃO. PROJETO DE LEI N.º 069/2019, do 
Executivo Municipal cuja súmula: “Autoriza o Executivo Municipal a proceder 
a abertura de crédito adicional suplementar no Orçamento de 2019.” 
Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado 
em definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO.  
PROJETO DE LEI N.º 070/2019, do Executivo Municipal cuja súmula: “Altera 
a Lei Orçamentária Anual para o exercício financeiro de 2020, bem como a 
Lei de Diretrizes Orçamentárias 2020 e o Plano Plurianual 2018/2021, e dá 
outras providências”. Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o 
projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal 
para SANÇÃO.  PROJETO DE LEI N.º 071/2019, do Executivo Municipal 
cuja súmula: “Dispõe sobre alterações na Lei nº 1184/2007, referente ao 
sistema de controle interno municipal, e dá outras providências”. Colocado 
em discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em 
definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO.  
PROJETO DE LEI N.º 072/2019, do Executivo Municipal cuja súmula: “Altera 
o padrão de vencimentos de servidores públicos do Executivo Municipal e dá 
outras providências”. Colocado em discussão e deliberação em 2.ª votação o 
projeto foi aprovado em definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal 
para SANÇÃO.  PROJETO DE LEI N.º 073/2019, do Executivo Municipal 
cuja súmula: “Dispõe sobre a criação de cargos de provimento efetivo no 
quadro funcional do Executivo Municipal e dá outras providências”. Colocado 
em discussão e deliberação em 2.ª votação o projeto foi aprovado em 
definitivo e será encaminhado ao Executivo Municipal para SANÇÃO.  

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/


Câmara Municipal de Rebouças - Paraná                                   
“Sede Legislativa Vereador Pedro Pszedimirski” 

              Av. Antônio Franco Sobrinho, 344  Caixa Postal 38 CEP 84.550-000 

            Fone (42) 3457 1175  FAX- (42) 3457 1899 

                       Site:www.cmreboucas.pr.gov.br   *    e-mail:camreb@gmail.com 
 
 

2 

 

PALAVRA LIVRE: O Presidente passou a palavra ao Vereador Getúlio 
Gomes Filho que cumprimentou a todos e falou da sua indignação e da sua 
vergonha em relação às más condições das estradas da comunidade do 
Barreiro, na qual uma família com uma pessoa doente precisou vir ao hospital 
e não conseguiram sair de carro da propriedade, pois o mesmo ficou 
encalhado. Disse que o secretário Laércio Antonio Cipriano prometeu que o 
serviço seria realizado no local e não cumpriu. Pediu licença e retirou-se da 
sessão devido a um compromisso. O Vereador José Amilton Massoquetto 
pediu ao secretário Laércio Antonio Cipriano que os serviços solicitados para 
a comunidade da Barra dos Andrades sejam realizados urgentemente. 
Parabenizou os professores e os times da Escolinha de Futebol Furacão que 
conquistaram o 3º lugar na categoria sub 13 e o1º lugar na categoria sub 15, 
consagraram-se campeões, na Copa Furacão realizada na cidade de São 
Jorge do Ivaí. Falou que torce que as coisas melhorem no próximo ano para 
os servidores públicos. Leu uma mensagem e desejou um feliz ano novo a 
todos. O Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior leu um convite sobre o Dia D 
que acontecerá na data de amanhã (18/12). Destacou a presença da Polícia 
Militar na audiência pública que foi realizada em 12 de dezembro, pediu 
desculpas pela falha no cerimonial da audiência, no qual o representante 
desta distinta instituição não foi chamado para sentar-se a mesa. O 
presidente ressaltou que a palavra esteve livre e aberta para toda e qualquer 
autoridade ou cidadão fazer uso da mesma e destacou a importância dos 
serviços prestados pela Polícia Militar junto à segurança da população 
reboucense. Apresentou os valores devolvidos pela Câmara ao Executivo 
Municipal nos anos de 2017 a 2019, num montante de aproximadamente R$ 
2.096.907,10 (dois milhões, noventa e seis mil, novecentos e sete reais e dez 
centavos). O Vereador Alessandro Luis Mazur falou da visita do deputado 
Hussein Bakri para assinatura do convênio de R$ 300.000,00 (trezentos mil 
reais) para a construção da quadra coberta do Barreiro. Disse que continuará 
lutando para conseguir recursos para o município e desejou um Feliz Natal a 
todos. A Vereadora Elizabete do Rocio Piani cumprimentou a todos. Falou 
sobre o projeto de lei com adequações nos salários dos servidores e disse 
que como sempre no próximo ano estará à disposição para continuar 
trabalhando pelos servidores. Comentou sobre a gincana que foi realizada e 
parabenizou os organizadores e também ao Professor e Vereador Ricardo 
Carlos Hirt Junior que foi um dos coordenadores da gincana. Leu uma 
mensagem e desejou um Feliz Natal e um Próspero Ano Novo a todos. O 
Vereador Ricardo Carlos Hirt Junior agradeceu os servidores da Casa pelos 
trabalhos prestados durante este ano. Agradeceu aos participantes das 
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sessões, aos colegas vereadores, aos internautas. Disse que esta casa de 
leis é atuante e que ele fechou 2.190 dias em seis mandatos a frente da 
presidência da Câmara Municipal. Disse que termina este mandato com 
serenidade. Desejou um Feliz Natal a todos e desejou boa sorte à mesa 
diretora do ano de 2020. Não havendo ninguém mais a fazer uso da palavra 
o Presidente agradeceu a presença de todos, encerrou a presente sessão e 
declarou encerrado o 2º Período Legislativo de 2019, convocando os 
Vereadores para a 1ª Reunião Ordinária do 1º Período Legislativo de 2020 
que será realizada em 04/02/2020, no horário regimental. Para constar 
lavrou-se a presente ATA, que sendo lida e julgada correta, vai devidamente 
assinada. Sala das Sessões da Câmara Municipal de Rebouças, em 17 de 
dezembro de 2019. 

ALESSANDRO LUIS MAZUR_________________________________ 

ANTÔNIO PADILHA________________________________________ 

DANIELE DA CONCEIÇÃO DE ANDRADE______________________ 

ELIZABETE DO ROCIO PIANI________________________________ 

FRANCIELE CARARO CABRAL_______________________________ 

GETULIO GOMES FILHO____________________________________ 

JOSE AMILTON MASSOQUETTO _____________________________ 

JOSÉ ROBERTO TULIO_____________________________________ 

RICARDO CARLOS HIRT JUNIOR_____________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

http://www.cmreboucas.pr.gov.br/

